



(version française à la suite)

PROXY

I, _____, being a member in good standing
(Name of Voting Member, Please Print)

of Canadian PKU and Allied Disorders Inc., hereby appoint and authorize David Brennan, Chair of the Board or failing him, (name of another member in good standing who can attend) _____, of the city of _____, to vote for me and on my behalf on all matters of business properly brought before the Annual General Meeting of Members of the Canadian PKU and Allied Disorders Inc., to be held on Monday Sept 27, 2021 and at any adjournment thereof.

Dated this _____ day of _____ 2021.

Signature of Member: _____
(All proxies must be signed and returned by September 20, 2021)

Email to: Secretary@canpku.org

Fax: 1-877-789-2462



PROCURATION

Je, _____, membre en règle de PCU et maladies
(Nom du membre votant, en lettres carrées)

apparentées Canada inc., désigne et autorise par la présente David Brennan, président du conseil, ou, en son absence, (nom d'un autre membre en règle pouvant être présent à l'assemblée générale annuelle)

de la ville de _____, à voter pour moi et en mon nom sur n'importe point inscrit à l'ordre du jour de l'assemblée générale annuelle des membres de PCU et maladies apparentées Canada inc. qui aura lieu le 27 septembre 2021, ou à toute autre date à laquelle elle pourrait être reportée.

En date du _____ jour de _____ 2021.

Signature du membre : _____
(Toutes les procurations doivent être signées et retournées au plus tard le 20 septembre 2021.)

Par e-mail : Secretary@canpku.org

Par télécopieur : 1-877-789-2462